
令和２年９月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

  赤木 幸仁 議員  

◇新型コロナウイルス対策とこれまでの総括 ―誹謗中傷対策と回復後のフォローについて― 

 

回復した方が社会復帰にあたり、全員がこれまで通りの生活を送れているのか伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

臨時休業後の学校再開にあたっては、スクールカウンセラーからの講話や担任による全

生徒との面談等を実施し、現在、感染した教員や生徒は、通常の学校生活に戻っておりま

すが、今後とも引き続き必要に応じて心のケア等に努めてまいります。 

 


